

VIC-EN-BIGORRE

«Portes ouvertes» à P.-Mendès-France : accueil et infos

NR
14/05



Les collégiens avec le principal du collège Régis Boulay, et le conseiller principal d'éducation Philippe Ducrot.

Certains étapes de la scolarité, plus que d'autres, exigent de la part des parents autant que des élèves, de s'informer pour faire les choix les plus conformes à leur projet d'avenir personnel et professionnel. Dans ces perspectives, les journées « Portes ouvertes », organisées par les établissements scolaires (collèges, lycées généraux, des métiers, techniques...),

sont des rendez-vous de proximité et au-delà selon les spécialités, filières, options, proposées sur le bassin de recrutement. La cité scolaire Pierre-Mendès-France, avec ses 3 établissements (collège, lycée général, lycée professionnel), accueille des élèves qui, entre les plus jeunes et les plus âgés, affichent jusqu'à plus de dix années d'écart d'âge, et bien entendu, des

fratries (sans compter les générations précédentes, parents et même grands-parents !). Si les équipes de direction, administratives, pédagogiques et agents, sont sur le pont et disponibles pour répondre aux visiteurs, les élèves ont leur part dans l'accueil, animations et démonstrations. C'est ainsi qu'à l'entrée de la cité, dans l'espace de la « pyramide », les collégiens, avec

les tee-shirts au logo de l'établissement, distribuent aux visiteurs des documents pour faciliter la visite (plan détaillé du site avec les différents bâtiments de cours, de restauration, d'internat...), plus le programme des animations et démonstrations ainsi qu'un questionnaire « bilan Portes ouvertes » à renseigner et à retourner en fin de visite.

J. P.